

VIE PROFESSIONNELLE

Les Trophées de l'UBH distinguent les montres françaises

Pour la deuxième année consécutive, l'Union de la Bijouterie Horlogerie (UBH) organisait à l'issue de son Assemblée Générale le 23 juin dernier les Trophées de l'UBH auxquels France Horlogerie a assisté. Parmi les sept prix remis à cette occasion, deux ont mis à l'honneur des membres de France Horlogerie.

La société YEMA a ainsi reçu le Trophée de la Montre française pour sa montre Navygraf Marine Nationale équipée du mouvement manufacture CMM 10. Dans le cadre de la réindustrialisation de l'horlogerie française, ce prix récompense les montres développées dans l'objectif de conjuguer excellence en matière de design et meilleure proportion de composants françaises.

La société FOB Paris a quant elle été lauréate du Trophée Coup de Coeur 2024. Ce prix est attribué au dossier dont l'initiative ou dont la stratégie aura surpris, marqué ou simplement conquis le jury toutes catégories confondues.

